

Comentario / Alfonso Zárate (Analista Político)

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS):- “Me parece importante hacer un análisis sobre una parte de la clase política gobernante, de la clase política morenista. Parto de la enorme contradicción entre los planteamientos de López Obrador de no robar, no mentir y no traicionar, él llamaba a vivir con sencillez. Parece ser que miembros de la clase política obradorista ya le perdieron el miedo a ser exhibidos. Un caso sobresaliente por su cinismo es el del diputado **Pedro Haces**, que militó durante 30 años en el PRI, y ha ocupado una posición relevante. **Ricardo Monreal** lo considera su brazo derecho. Muy pronto han decidido quitarse la máscara y mostrarse como son. El diputado Pedro Haces es quizá el ejemplo más ostentoso de una clase política mediocre, inepta y corrupta”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZolp22BMsN4vwYpOw?e=xtDL

XX